



つくば市立栄小学校

# さかえ小 ニュースレター

No.43

R7.11.11

One for all , all for one. ~一人はみんなのために みんなは一人のために~ [児童数] 293名

**学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成**

## 親子で楽しく、温かな時間～1・3・6年親子活動～

先月31日(金)の3年生に引き続き、7日(金)に1年生と6年生がそれぞれ親子活動を行いました。3年生と1年生は、ミニ運動会です。3年生は、創作の新聞紙レースや風船運びリレーと大縄跳びを、そして1年生は、王道の玉入れや綱引き、大玉おくりなどを行いました。どちらも運動会さながらに大盛り上がりの時間となりました。一方6年生は、20歳の自分に向けたタイムカプセルづくりと親子ドッヂボール大会です。前半のタイムカプセルづくりでは、12年間の成長を振り返るとともに、これから8年後の自分に親子でエールを送る、温かい時間となりました。参加、そして担当された保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



3年



1年



6年



## 保護者の皆様へ～感染拡大防止へ引き続きのご協力を～

9月以降、インフルエンザをはじめ、何らかの感染症の影響が続いている現在、感染者数が増えてきています。アフターコロナで、校外においても様々なイベントが再開されるなど、多様な体験が楽しくできる場が増えた一方で、不特定多数の人との接触の機会も増えています。

学校では、うがい・手洗いの励行や教室内の換気など、感染症予防対策を進めてまいりますので、ご家庭におかれましても、お子様の体調に十分留意していただき、引き続き感染拡大防止にご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

## 子供たちの成長を共に支える～保護者面談～

来週18日(火)より、保護者面談(希望者のみ)を予定しております。今年度の折り返しを迎えるお子様の学校生活やご家庭での様子について、頑張ったことや悩んでいること等の情報共有を図り、お子様の成長を共に支えていきたいと思います。また、子供たちをめぐっては、情報化の進展により様々な情報を即座に得られたり、他者と気軽にコミュニケーションを図れたりする一方で、SNS等でのトラブルや犯罪に巻き込まれるケースも見られています。気になる点は話題に取り上げていただき、保護者の皆様とともに対応を考えていきたいと思います。よろしくお願いいたします。